

Concepción, 15 de Septiembre de 1955.

Señor  
Dr. Hugo Vicuña  
Hospital Naval  
Valparaíso.-

Mi estimado amigo:

Muchísimas gracias por tu afectuosa carta de felicitación.

Ella no llega tarde, por cierto y tiene además la virtud de llegar muy adentro en el alma por la fraternal amistad que la guía.

Tan pronto tenga apartados de - mi discurso, que debe salir en una próxima Atenea, tendré el mayor gusto en hacerte llegar alguno. - Mientras tanto tengo el gusto de incluirte la clase inaugural que les hice este año a nuestros alumnos.

Voy a estar en Viña para asistir a una reunión sobre Medicina Preventiva, entre el 10 y el 16 de Octubre. Aún cuando estaré bastante ocupado, si Uds. tuvieran interés en algo que yo pudiera decir quien sabe si se podría hacer hueco alguna tarde o alguna noche. Tú sabes mi simpatía por el puerto, el agradecimiento que tengo hacia los médicos de Valparaíso y el gusto que tengo en conversar con ellos, de manera que no tienen más que ordenar.

nuestra a  
tísimo amigo

Un afectuoso saludo de parte -  
y para tí un abrazo de tu afectuoso

Ignacio González G.